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運営委員会便り No.3 
 

令和５年 9月 7日 

美浜中学校 PTA 

会長 髙橋 洋介 

 

９月７日（木）19：00～20：00、図書室において第３回運営委員会を開催しましたのでご報告いたします。 

 

髙橋会長より 

 

今年度、関東大震災から 100 年目ということで防災や減災に関わるニュースに目を触れる機会が

多いです。美浜中では水、クラッカー、アルミ毛布、充電器を用意しておりますが、今年度も必要な物品

などの購入をしますので、アイデアがあればご意見をお寄せください。 

また、日本 PTA 全国協議会の広島研究大会に参加してきましたが、不登校についての取り組みな

どについて講演を聞いてきました。美浜中でも不登校について取り組みをしているので、何かあれば

悩まずに学校にご相談ください。 

 

 

長野校長先生より 

 

２学期が始まり、２週間が過ぎました。 

明日の台風の状況が気になるところですが、今のところの予報では、通常通り登校できそうかなと考え

ています。今後の台風の状況では、メールにて連絡させていただくかもしれませんので、ご確認のほど

よろしくお願いいたします。 

また、市内の小学校では、インフルエンザによる学級閉鎖がみられています。来週は 2 年生の林間

学校、再来週は 1 年生の校外学習が予定されています。無事に参加できますよう、お子様の体調管理

をよろしくお願いいたします。 

 

 ２学期の始業式では、子どもたちに向けてこんな話をしました。 

「夢」は、「有名になりたい」とか「お金持ちになりたい」など、自分のために願うことだけれど、「志」

は、「だれかのために頑張りたい」「みんなのためになりたい」と願うことです。みんなの「夢」にも、ぜ

ひ「志」をプラスしてほしい。だれかのために頑張れば、自分の予想以上の力を発揮できることもある

し、まわりからも応援してもらえることも多くなります。 

 ぜひ、子どもたちがだれかのためにも頑張って、成長していけますよう、引き続き、2 学期も温かく見

守っていただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 
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教頭先生挨拶 

 

第３回ＰＴＡ運営委員会に参集いただき誠にありがとうございます。 

私からは本校改修工事の進捗状況をお知らせします。８月末で建築関係が７０％、電気設備関係が４

０％、機械設備関係が７５％強の出来高との報告を受けています。 

 

２学期になり３年生は新しい教室での生活が始まり、現在は２年生の教室を改修するため、２年生は

仮教室での生活が始まっています。階をまたいでの生活のため不便をおかけしますがご理解ください。 

１０月には学年ごとに授業参観を予定していますのできれいになりつつある校舎と生活ぶりをご覧

いただけたら幸いです。 

校長と話がダブりますが、直近では、来週は２年生の林間学校、再来週は１年生の校外学習と行事

も続きます。体調管理へのご協力をお願いします。 

 

 

【 報告事項 】 

１．   市 P連主催スポーツ大会（9/18実施）について 

➢ 観戦の入場制限なし 

➢ トリムバレー→男女混合 1チーム  ソフトボール→小中合同（男子）1チーム 出場予定 

２． はまかぜ祭（11/22実施）について 

➢ 現時点では開催の予定です。（社会福祉協議会東一支部） 

前日、当日のお手伝いについての詳細については別途確認の上ご連絡いたします。 

３． 横断幕について 

➢ 特に目立った成果があった際に学校の廻りに横断幕を掲出しておりますが、本年度も作成してい

きたいと思います。詳細については学校とも連携を取っていきたいと思います。 

４． 防災の備蓄の確認 

➢ 8月 26日（土）に、備蓄リストの作成・更新など棚卸しを実施し、賞味期限の確認をしました。 

・備蓄水（５００㎖）     ～ ２４本×３６箱(８６４本)  賞味期限２０２４年 10月 

・缶入りミルクビスケット ～ ２４缶×１７箱(４０８缶)     〃   ２０２６年  4月 

・缶入りミニクラッカー  ～ ２４缶×１７箱（４０８缶）     〃   ２０２６年  4月 

・発電機 Jackery               １台 

・防寒・防風アルミシート       ３２０個 

 

※備蓄水については、賞味期限が近いため来年度の体育祭に配布を検討中。 

※備蓄については、５００名程度の１日分を目安（生徒・先生用）  

※避難者用は他の場所に保管あり 

 

５． 市 P連防災セミナーについて  
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➢ １０月 7日（土）１５時～１７時、美浜公民館で開催いたします。 

リモートでも配信予定。LINEWORKSの運営委員会へQRコードを後日送信。 

 

６． 校服リサイクル 

➢ 12月19日（金）14:00（保護者会開催15:00の１時間前）より開始します。 

PTA会議室にて予定しております。以前と変わらず 1点 100円でご購入できます。 

11/2～11/22回収。10月 25日頃ご案内メール配信予定。 

 

７． PTA会則の改定について 

➢ 個人情報についての細則追加予定。細則については運営委員会の審議により定めることができ

る。次回もしくは次々回の運営委員会にて審議予定。 

内容については、保管・破棄などについて検討中。 

 

 

＜学年活動報告＞ 

１年 7/14 校外学習業者選定委員会に出席。終了後、学年活動の打ち合わせをしました。 

3学期に講演会を開催予定。詳細は未定です。 

 

   ２年   職業の講演会を、11月 20日月曜日、13時〜15時半に予定しています。 

例年は、体育館で開催していましたが、今年は、生徒に近くで講演を聞いて欲しいという事で 

各教室での開催を予定しています。3人の講師の方に、ローテーションしていただく予定です。 

    

３年   報告事項はありません。 

 

   E組   報告事項はありません。 

 

 

  ＜専門部活動報告＞ 

 

   文化部  9月 3日 14時〜16時 美浜公民館にて部会を開催しました。 

 ・芸術鑑賞会の役割分担と当日の流れを決定 

※学校側へ確認事項 

・保護者の参加有無について ９月末に決定。 

             ・美術部のポスター依頼について、事前に美術部担当大橋先生と打ち合わせ。 

◎10月 27日当日は、PTA会議室を文化部の控え室として使用。 

 

広報部  10月中に広報誌発行に向けて、引き続き、広報誌の素材集めをしています。 

 

校外部  ・市内一斉防犯パトロール ：7/13（木）実施 
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・夏季パトロール：7/27（木）,28（金）,8/23（水）,24（木）の 4日間で実施 

          特に問題なし 

今後の予定 

花火大会パトロール：10/21（土）校外部から 3名参加予定 

※会長より パトロールの際、子ども連れでも可。主催者（ふるさと作り推進協議会）にパ

トロール関係者の観覧席を調整依頼予定。 

 

   選挙管理委員 ・令和 6年度の保護者役員選出に関する webアンケート、手紙作成 

・9月 4日(月)手紙配布、メール配信 

活動予定 

・9月末開票予定 

 

 

＜外部委員＞ 

社会福祉協議会東一支部推進員   

8月 30日(水)美浜中学校にてはまかぜ祭の打ち合わせをしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、11月 2日(木)19：00～ 図書室での開催を予定しています。 

mailto:mihama.jhs.pta@gmail.com

